

02.10.2017

VHS: Einführung in die digitale Fotografie

Der Fotografie wird in diesem Semester an der Volkshochschule (VHS) Ludwigshafen ein Schwerpunkt gewidmet. Am Dienstag, 17. Oktober 2017, startet ein Einführungskurs in die digitale Fotografie, der mit der Frage "Farewell Photography?" das Motto der diesjährigen Biennale für aktuelle Fotografie aufgreift. Der Kurs ist für Einsteiger und Umsteiger geeignet. Die Parallelen von digitaler und analoger Fotografie werden aufgezeigt. Der Kurs findet an drei Tagen jeweils von 18 bis 21 Uhr statt. Er wird von dem Fotodesigner Ulrich Oberst geleitet. Die Kursgebühr beträgt 45 Euro. Mitbringen sollten Teilnehmende eine digitale Kamera, die dazugehörige Bedienungsanleitung, eine Speicherkarte und mindestens einen geladenen Akku. Anmelden kann man sich für den Kurs unter der Nummer 0621 504-2238 oder online unter www.vhs-lu.de.